

Achouri Aridj
Étudiant en Master 2
Management du
Tourisme Sportif,
Université de
Montpellier, 2020

Eric Perera,
Maître de conférences
à l'Université de
Montpellier

L'engagement compétitif des jeunes longeurs entre 17 et 29 ans : Devenir le champion modèle.

Résumé :

Cet article cherche à analyser dans quelles mesures l'absence d'un modèle de champion en longe côte (une activité émergente développée par la fédération française de la randonnée (FFR), favorise l'engagement des jeunes dans cette pratique qui regroupe majoritairement des personnes âgées de plus de 60 ans. Une analyse qualitative basée sur des entretiens semi-directifs (n=5) auprès de jeunes pratiquants ayant des caractéristiques et trajectoires différentes nous a permis de montrer que pour l'ensemble des jeunes interrogés, les facteurs classiques tels que l'influence des parents, mais aussi de façon plus inédite, des motifs liés à la santé sont les premiers motifs d'engagement des jeunes dans ce genre de pratique. À posteriori, le désir de devenir un "modèle de champion" devient le moteur pour s'épanouir dans cette pratique.

Mots clés: compétition, engagement, jeune, longe côte, modèle champion

Abstract:

This article seeks to analyze at what extent the absence of the champion model in the aqua walking (longe côte) promotes the engagement of young people in this practice which includes a majority of people over 60 years old. A qualitative analysis based on the semi-structured interview method among practitioners with different characteristics and trajectories has allowed us to show that in the globality of the questioned cases, the factors; health as well as the influence of parents are the first reasons for young people to engage in this kind of practice. A posteriori, the desire to become a champion model becomes the engine to flourish in this practice

KEYWORDS: aqua walking, competition, champion model, youth engagement